

CASA DE ORACIÓN INTERNACIONAL

100 preguntas más frecuentes acerca de los últimos tiempos

1. ¿Por qué es importante estudiar el Libro de Apocalipsis? Estudiar lo que la Biblia tiene que decir acerca del futuro nos equipa para ser victoriosos en amor y poder durante el momento más glorioso y difícil en la historia. Nos prepara para participar activamente bajo el mando de Jesús en los eventos de los últimos tiempos e interpretar justamente el liderazgo del Señor en la crisis global venidera, en vez de ofendernos contra Él (Mt. 11:6). Estudiar los últimos tiempos despierta la urgencia en ti, para interceder, conociendo que nuestras oraciones pueden minimizar el mal e intensificar la victoria. Comprender las escrituras de los últimos tiempos fortalece tu confianza en la soberanía de Dios conociendo que Él está en control y que nunca nos tomarán por sorpresa (Jl. 2:13-14; Sof. 2:3; Mt. 11:6; 24:4; Flp. 1:10; Ap. 12:11).

2. ¿Cuánto habla la Escritura acerca de los últimos tiempos? La mayoría de los profetas hablaron acerca del futuro "Día del Señor" lo cual se relaciona a los eventos de la venida de Jesús. Vea nuestro artículo titulado ["150 Capítulos que hablan de los últimos tiempos"](#).

3. ¿Cómo sabemos que las Escrituras de los últimos tiempos no se cumplieron en el 70 DC? Los eventos del 70 DC no se cumplen la mayoría de los detalles de muchas escrituras acerca de la Gran Tribulación. Por ejemplo, Apocalipsis 13 requiere una imagen que puede hablar, la marca de la Bestia, una herida en la cabeza sanada, la adoración mandataria del Anticristo globalmente, y el Falso Profeta. Jesús dijo que la Gran Tribulación no sucedería hasta que nosotros veamos la Abominación Desoladora de pie en el Lugar Santísimo por exactamente 1,290 días, lo cual resultaría en la amenaza de muerte para toda persona (Dn. 12:11). Nada parecido a esta escena ocurrió en la primera revuelta en contra de Roma (66-73 DC), cuando Jerusalén y el segundo templo fueron destruidos en 70 DC, concluyendo en Masada (73 DC). En la segunda revuelta judía en contra de Roma mataron a 500,000 judíos, en adición con la construcción de 1,000 aldeas (132-135 DC). Los 50 millones de bebés abortados mundialmente cada año se asemeja a la pérdida de vidas en el 70 DC y en la II Guerra Mundial.

4. ¿Qué es la Gran Tribulación y su duración? Es el período de tiempo justo antes del regreso de Jesús a la tierra (Dn. 12:1; Mt. 24:21-22; Mc. 13:19-27). En este lapso de tiempo, Dios enviará juicios sin precedentes sobre el reino del Anticristo como se presenta en Apocalipsis 6; 8-9; 16. Tiene un período de 3 ½ años de duración (Dn. 7:25; 12:7; Ap. 11:2-3; 12:6, 14; 13:5).

5. ¿La Iglesia estará en la tierra durante la Gran Tribulación? La Iglesia estará absolutamente en la tierra durante la Gran Tribulación. La Esposa de Jesús se unirá a Él en este tiempo importante de la historia en el clímax de este siglo.

6. ¿Cuál es el papel de la Iglesia en la Gran Tribulación? La Iglesia participará en el derramamiento de los juicios de Dios bajo el liderazgo de Jesús mediante las oraciones globales unificadas en fe (Sal. 149:6-9; Mt. 18:18-19; Jn. 14:12; Ap. 8:4; 22:17). Los últimos tiempos en la mejor hora de la Iglesia, cuando suceden milagros y dirección profética será desatada. Los milagros de Hechos y Éxodo se multiplicarán y se combinarán en un nivel global (Miq. 7:15).

7. ¿Cómo me preparo para estos eventos? La clave para prepararse es estudiar consistentemente y orando lo que las Escrituras dicen acerca de los últimos tiempos. Jesús llamó esto "estar alerta." Daniel recibió revelación de los propósitos proféticos de Dios para con esta generación estudiando diligentemente lo que la Palabra de Dios dijo acerca de ella (Jer. 29:10-14). Él aceptó un estilo de vida de estudio bíblico con *ayuno y oración* (Dn. 9:2-4) para recibir "*habilidad para comprender*" (Dn. 9:22).

8. ¿Cómo sabremos cuándo Jesús regresa si Él dice en Mateo 24:36 que "nadie conoce el día ni la hora"? Jesús no dijo que no conoceríamos la temporada ni condiciones rodeando su venida. Tampoco dijo que la Iglesia no conocería el día ni la hora en la generación en la que el Señor regresa. Debemos buscar la Palabra del Padre desde el comienzo, porque solo el Padre lo sabe. Dios no quiso revelar el día ni la hora a la iglesia primitiva, pero Daniel y el apóstol Juan clarificaron que el Mesías vendría exactamente 1,260 días después de la Abominación Desoladora (Dn 7:25; 12:7; Ap. 11:2-3; 12:6, 14; 13:5).

9. ¿Por qué los creyentes rechazarán a Jesús durante la "apostasía" en los últimos tiempos? Pablo dice en 2 Ts. 2:11-12 que la gente es condenada porque (1) ellos no aman la verdad; y (2) ellos se deleitan en la injusticia. Pablo le explica a Timoteo que los que abandonan la fe lo harán después de "poner atención a espíritus engañosos y doctrinas de demonios" (1 Tim. 4:1). Unos cuantos años después, Pablo añade que, "*ellos no tolerarán la sana doctrina, pero de acuerdo a sus propios deseos, porque sus oídos pican, se buscarán maestros para sí mismos; y volverán sus oídos de la verdad, y se unirán a las fabulas*" (2 Tim. 4:3). Pablo describe este tipo de creyente (y no-creyente) en 2 Tim. 3:1-5. El asunto central es que son amantes de ellos mismos. El creyente victorioso en Ap. 12:11 vencerá a Satanás mediante la sangre del Cordero, la palabra de su testimonio y el hecho de que ellos no consideraron sus vidas hasta el final.

10. ¿Por qué el Libro de Apocalipsis es importante? Este libro nos otorga más información acerca de los últimos tiempos más que cualquier otro libro en la Escritura. Tiene un propósito especial para capacitar al pueblo de Dios para participar con el plan de Jesús en los últimos tiempos y para vencer con victoria en la Gran Tribulación. Es el "manual de oración" para la iglesia de los últimos tiempos.

11. ¿Cómo sabemos si un pasaje bíblico es simbólico o literal? La regla general es que Apocalipsis habla la verdad y declara lo que habla (concerniendo el sentido común), a menos que un ángel lo explique. Interpretamos un pasaje bíblico simbólicamente cuando es indicado claramente en el texto. Por ejemplo, en Ap. 1:20, el ángel le dice a Juan que los siete candelabros son un símbolo de las siete iglesias.

12. ¿Otros comentarios hablan de las secciones parentéticas como algo que interrumpe el orden de sucesos cronológico? Sí, muchos a través de la historia han entendido la estructura del Apocalipsis de esta manera.

13. ¿Cuál es la importancia especial de las cartas a las 7 iglesias en Ap. 2-3 actualmente? Jesús identificó los problemas que retarían mayormente a la iglesia de los últimos tiempos, y luego se dirigió a ellas seleccionando estratégicamente siete iglesias en el siglo I que fueron retadas en esos mismos días.
